

# Euregio: Jugendblasorchester spielt drei Konzerte

BOZEN (LPA). Musikinteressierte dürfen nun den Kalender zücken und sich folgende Konzerte vermerken: Vom 25. bis zum 27. Juli gibt das Euregio-Jugendblasorchester drei Auftritte, jeweils einen pro Euregio-Land. Auftakt der Konzertreihe ist in **Riva del Garda** am kommenden **Freitag, 25. Juli**, um **17.30 Uhr**. Es folgt das Konzert in **Toblach** am **Samstag um 18 Uhr** und jenes in **Innsbruck** am **Sonntag um 10 Uhr**. Heuer erleben Besucher bei den Auftritten der Nachwuchsmusiker eine doppelte Premiere: Mit Manuela Lusser wird nicht nur erstmals eine Frau am Dirigentenpult stehen, sondern erstmals auch eine Vertreterin aus Osttirol. „Dass mit Dirigentin

Lusser nun auch eine Frau den Taktstock schwingt, zeigt: Dieser einzigartige Klangkörper überwindet nicht nur sprachliche, kulturelle oder geografische Grenzen, sondern auch die Frage des Geschlechts spielt keine Rolle“, betont Landeshauptmann Arno Kompatscher. Gemeinsam mit den bereits Euregio-erfahrenen Dirigenten Hannes Schrötter aus Südtirol und Franco Puliafito aus dem Trentino hat Lusser auch heuer ein vielfältiges Musikprogramm zusammengestellt und wird dieses ab dem heutigen Samstag mit den knapp 50 talentierten Jugendlichen im Rahmen einer intensiven Probewoche im Kulturzentrum von Toblach einstudieren. ©